



Bewerbung für Kokreis 2022/23

Achim Heier

Aktiv bei Attac Bremen, 68 Jahre / Rentner, bis 2016 in der Stahlindustrie beschäftigt

Im Kokreis seit 2016, u.a.in der Pressegruppe. Aktiv in der Kampagnengruppe einfach.umsteigen. Ich habe 2021 maßgeblich den IAA-Kongress in München vorbereitet und vertrete Attac im Bündnis „ÖPNV braucht Zukunft“ und in der Vorbereitung der Vergesellschaftungskonferenz im Okt.22 in Berlin.

Ich möchte noch ein letztes Jahr im Kokreis mitwirken, um mit dem Erneuerungsprozess an der inhaltlichen Aktualisierung unserer Globalisierungskritik und an notwendigen Verjüngung von Attac mitzuarbeiten. Es zeigt sich, dass sich die erste Attac-Generation zurückzieht und jüngere Menschen schwer für kontinuierlicher Attac-Arbeit zu gewinnen sind. Den Rückgang ehrenamtlicher Attac-Arbeit der „Alten“ sollten wir durch Angebote und Formate für jüngere Aktivist*innen auffangen. Wir haben uns als Attac mit dem Schwerpunkt Sozial-ökologische Transformation und dem Slogan „System Change, not Climate Change“ auf einen Weg gemacht, der soziale Gerechtigkeit mit ökologischer Nachhaltigkeit verbindet. Auf diesem Feld gibt es viele Anknüpfungspunkte zur Klimagerechtigkeitsbewegung. Ich möchte noch ein Jahr mithelfen, hier eine fruchtbare Zusammenarbeit zu vertiefen.